

662946

P.C12. EL MERCURIO — Sábado 8 de Noviembre de 1980

## J. M. Eyzaguirre Fue Nombrado Académico Del Instituto de Chile

- Ex Presidente de la Corte Suprema fue designado miembro de la Academia de Ciencias Sociales, Políticas y Morales del Instituto de Chile
- La Academia Chilena eligió académico de número al periodista y escritor Alfonso Calderón

El ex presidente de la Corte Suprema y destacado jurista José María Eyzaguirre fue nombrado, por unanimidad, miembro de la Academia de Ciencias Sociales, Políticas y Morales, del Instituto de Chile, en reemplazo del fallecido educador y filósofo Pedro León Leyola.

José María Eyzaguirre se tituló de abogado en la Escuela de Derecho de la Universidad Católica con la tesis "Corte Justicia de La Haya". Ingresó al Poder Judicial en 1930. En mayo de 1973 fue nombrado presidente de la Corte Suprema, cargo que desempeñó hasta mayo de 1974.

En la misma sesión en que fue elegido miembro de la Academia, fue designado en reemplazo del fallecido Juvenal Hernández, el director regional de UNICEF para las Américas, Carlos Martínez Sotomayor.

Asimismo, la Academia resolvió elegir como miembros correspondientes en Concepción a los destacados catedráticos Humberto Enriquez Frodden y René Louvel Bert.

Se procedió posteriormente a llenar el cargo de secretario de la corporación, vacante por renuncia del académico Juan de Dios Vial, eligiendo en su lugar al académico Dr. Ignacio González Gómez, distinguido cirujano, ex rector de la Universidad de Concepción.

En la reunión en que se efectuaron estas designaciones estuvieron ausentes los académicos Arturo Fontaine Aldunate, quien se encontraba fuera del país, y Francisco Walker Lira, quien se hallaba enfermo.

### ACADEMIA CHILENA

Por otra parte, la Academia Chilena del Instituto de Chile, en su sesión del 3 de noviembre recién pasado, eligió al

periodista y escritor Alfonso Calderón como nuevo académico de número, en reemplazo del periodista Hugo Silva, recordado autor de "Pacha Pulai".

La reunión se realizó con la presencia de su director Roque Esteban Scarpa, de los académicos de número Enrique Campos Menéndez, Martín Panero, Yolando Pino Sauvadra, Miguel Arteche, Hernán Poblete Varas, Francisco Coirose, Guillermo Blanco, Diego Barros Ortiz, Fernando González Uriar, Luis Sánchez Latorre y Carlos Ruiz-Tagle, y de los académicos correspondientes Héctor González y Abel Valdés Viña.

Calderón obtuvo la totalidad de los votos de los académicos de número, que son los que tienen derecho a elegir.

Por otro lado, en la misma sesión del 3 de noviembre, la Academia designó a los académicos que, el 15 de diciembre próximo, tributarán homenajes a Hugo Silva, Horacio Serrano, René Silva Espino y Alejandro Garretón Silva. En el caso del primero, el homenaje estará a cargo de Luis Sánchez Latorre; en el de Horacio Serrano, hablará Diego Barros Ortiz; el de René Silva Espino estará a cargo de Abel Valdés y el de Alejandro Garretón, a cargo de Martín Panero.

### ACADEMIA DE LA LENGUA

Junto con dichos homenajes, el mismo 15 de diciembre, la Academia de la Lengua entregará a Carlos Morand el Premio Académico para el libro mejor escrito en el período 1979 a 1980, por su novela "Oñambu".

Asimismo, otorgará el Premio Alejandro Silva de la Fuente del período 1979 a 1980 a Alfonso Calderón, por su labor periodística.



José María Eyzaguirre, ex presidente de la Corte Suprema, designado miembro de la Academia de Ciencias Sociales, Políticas y Morales

## J. M. Eyzaguirre fue nombrado Académico del Instituto de Chile. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

J. M. Eyzaguirre fue nombrado Académico del Instituto de Chile. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)